

Fecha 21.12.2015	Sección México	Página 9
---------------------	-------------------	-------------

Competieron en torneo de karate en Pinotepa Nacional

## Niños deportistas, entre las 13 víctimas de choque en Oaxaca

**VIAJABAN** a sus casas en una camioneta Urvan tras el evento deportivo; hay siete personas lesionadas, dice el gobierno estatal

Redacción > La Razón

**L**a mayoría de las 13 personas que perdieron la vida la noche del sábado en un accidente **carretero** en Oaxaca eran jóvenes deportistas de Tehuantepec, que habían acudido junto con sus maestros a un torneo de karate en Pinotepa Nacional.

Habían terminado su participación en la competencia y estaban ya en camino de regreso al poblado del que salieron por la mañana. Iban en una camioneta Urvan cuando se produjo el accidente, establecen los informes de las autoridades locales.

Según los reportes, fue alrededor de las 20:00 horas cuando los deportistas y sus profesores iban en la camioneta Urvan particular, color blanco, con placas de circulación 3MNRO5.

Horas antes habían participado en un torneo anual de karate que suele cambiar de sede año con año, y en esta ocasión se había celebrado en Pinotepa Nacional.

A las 20:10, circulaban por la **carretera** federal 200, en el kilómetro 86, a la altura del paraje Los Limones, cuando se encontraron de frente con un autobús de la línea Turistar, número económico 11409, con placas 864JVG. Este autobús había salido de Puerto Escondido a Pinotepa Nacional.

Las dos unidades se estrellaron de frente. La camioneta quedó completamente destrozada y la mayoría de las personas que iban en ella murieron en el lugar, mientras que siete más resultaron heridas.

Los primeros en llegar al sitio fueron los agentes de la policía estatal. El elemento Faustino López Ríos encontró aún con vida al copiloto de la Urvan, José Alfonso Ríos Martínez, un hombre de 51 años de edad, habitante del poblado de Ciudad Ixtepec.

Aunque estaba mal herido, en el trayecto del accidente al Hospital de Río Grande el hombre fue quien reveló que venían de Pinotepa Nacional a Ciudad Ixtepec, de un evento de artes marciales.

Contó además que el conductor de la Urvan, quien falleció en el lugar, se llamaba: Julio Hernández Cruz, originario de Ciudad Ixtepec.

Según los reportes, otro de los niños era alumno de la escuela primaria Miguel Hidalgo, de Salina Cruz, en Tehuantepec.

Durante la madrugada del domingo, los habitantes de Tehuantepec organizaron una brigada de apoyo en la escuela de karate al que pertenecían los menores.

Para la entrega de los cuerpos y extender las actas de defunción, el Ministerio Público solicitó a los familiares que presentaran actas de nacimiento de sus familiares.

### > el dato

EL PERSONAL de la Fiscalía general de Justicia de Oaxaca llevó a cabo el levantamiento de los 13 cuerpos, los cuales fueron trasladados al descanso municipal de San José del Progreso.

**Gabino Cué**  
Gobernador  
de Oaxaca

“El gobierno de Oaxaca lamenta profundamente la pérdida de vidas humanas en este grave accidente y expresa condolencias a los deudos de los fallecidos”

### Lugar de la colisión

Cerca de las 20:10 horas, un autobús de la línea Turistar, placas 864JVG y una camioneta tipo Urvan, placas 3MNT05, se impactaron y más de una decena de personas murieron.

13 Personas perdieron la vida:



Peaje Los Limones, en el municipio de Villa Tultepec de Melchor Ocampo.



PERSONAS ayudan en rescate de víctimas y lesionados del choque.



Gráfico > Francisco Lagos > La Razón

